



Gemeinde
Trubschachen

Arbeit und Ferien im Mauerhoferhaus



Der Gemeinderat will die Gemeindeverwaltung ins Mauerhoferhaus umziehen lassen. Für den ersten Stock ist eine Zusammenarbeit mit der Stiftung „Ferien im Baudenkmal“ geplant. Weiterhin am Projekt beteiligt ist auch die Kirchgemeinde.

Vor einem Jahr hat die Gemeindeversammlung die Schenkung Mauerhoferhaus angenommen. An der diesjährigen Frühlings-Gemeindeversammlung hat der Gemeinderat kurz über den Stand informiert. Eine Arbeitsgruppe mit Vertretung aus Gemeinderat und Kirchgemeinde hat diverse Varianten geprüft. Der Gemeinderat hat sich ebenfalls eingehend mit den Möglichkeiten befasst. Entschieden wurde zu Gunsten der Nutzung als Gemeindeverwaltung. Die Spielgruppe der Kirchgemeinde soll weiterhin im Mauerhoferhaus zu Hause sein. Nach diversen Gesprächen hat der Gemeinderat mit der Stiftung „Ferien im Baudenkmal“ des Schweizerischen Heimatschutzes eine ideale Partnerin für die Nutzung des Obergeschosses gewinnen können. Dort soll eine einfach gestaltete Ferienwohnung entstehen, welche die Geschichte des Hauses erleben lässt.

Das heutige Gemeindehaus soll verkauft werden, falls es zum Umzug der Verwaltung kommt. Wird der Umzug aber abgelehnt, wird der Gemeinderat einen Verkauf des Mauerhoferhauses in Erwägung ziehen. Ausserdem würden die Planungsarbeiten für einen Umbau des Gemeindehauses wieder aufgenommen. Auch am bestehenden Standort gibt es nämlich einen hohen Investitionsbedarf.

Die Arbeitsgruppe wird das Projekt Mauerhoferhaus nun weiter verfolgen und noch offene Fragen klären. Der Bevölkerung wird das gesamte Projekt voraussichtlich an der Gemeindeversammlung vom 9. Dezember 2011 zum Entscheid vorgelegt.

Link: www.magnificasa.ch (Stiftung Ferien im
Baudenkmal)